

Le sommaire du prochain Cahier de l'AMOI

Le quinzième numéro des Cahiers de l'Amoi, qui paraîtra en juin, comportera un article de Paul Darle, sur les projets de canalisation du Thérain, et la fin de l'article de Thierry Dublange sur Denille, maire et industriel.

Sont aussi prévus un article de Daniel Leclère sur les chemins de fer et, soit un article sur les Ponts et Travaux en fer (usine H. Joret), soit des témoignages d'ouvriers immigrés sur leur séjour dans le bassin creillois entre 1930 et 1990.

Des réunions du Conseil d'administration plus fréquentes

Le conseil d'administration de l'association a décidé, lundi 9 mars, de se réunir plus fréquemment, afin de répartir la charge de travail sur un plus grand nombre de réunions et d'assurer ainsi une meilleure gestion de l'association. Désormais le CA qui s'est réuni six fois l'an passé, se réunira le premier jeudi de chaque mois.

Des référents dans chaque commune de l'agglomération

Des référents de l'association ont été désignés dans chaque commune. Jean Pitkevicht : Creil ; Thierry Dublange : Nogent ; Evelyne Boufflet : Montataire ; Gilbert Rose : Villers ; Communauté d'agglomération : Jean-Marie Deroy.

Des modèles en bois récupérés chez Montupet à Nogent

Au cours de l'inventaire du patrimoine industriel qu'elle assure dans le bassin creillois, Clarisse Lorieux a repéré chez Montupet à Nogent des modèles en bois pour fonderie promis à la poubelle. Robert Warnez a décidé d'en sauver quelques-uns.

Une nouvelle exposition témoignage sur la vie ouvrière

Voilà deux ans et demi que Claudie Fabre travaille chez Montupet à Laigneville pour rendre témoignage du travail réalisé par les hommes et les femmes de cette usine. Elle y a réalisé, comme elle l'a fait dans les carrières de Saint-Maximin, de nombreux fusains qu'elle a l'intention d'exposer à une date et dans un lieu qui ne sont cependant pas encore fixés. Nous vous préviendrons en temps utile.

Clermont s'intéresse au patrimoine industriel picard

Jean-Pierre Besse donnera une conférence sur le patrimoine de la vallée de l'Oise dans le cadre d'une exposition de photos qui aura lieu du 19 septembre au 25 octobre, en partenariat avec l'association Diaphane.

Anniversaire et modélisme ferroviaire à Nogent

Pour les 150 ans de la ligne Paris-Creil par Chantilly, le Club Ferroviaire de Creil et environs organise les 30 et 31 mai une exposition au stade Marie-Curie de Nogent. Une quarantaine de réseaux miniatures seront présentés.